ECONOMIST & JURIST



Redacción



La Universidad Pontificia Comillas y Pérez-Llorca crean una cátedra de Economía, Derecho y competencia

La <u>Universidad Pontificia Comillas</u> y el despacho de abogados <u>Pérez-Llorca</u> han firmado un convenio de colaboración en virtud del cual se crea la <u>Cátedra Pérez-Llorca/ICADE</u> sobre <u>Economía</u> y <u>Derecho de la Competencia</u>, que dependerá de la Facultad de Derecho (Comillas ICADE) de la universidad. De esa manera, el acuerdo con esta firma de abogados de referencia en España permitirá alcanzar varios objetivos de investigación y divulgación, entre los que se encuentran el estudio de la incidencia mutua entre la Economía y el Derecho y su traducción al ámbito de la competencia; el análisis de la incidencia de la regulación jurídica en los mercados y la competencia; la mejora de la situación regulatoria en España y la búsqueda de fórmulas que mejoren la eficiencia de los mercados y favorezcan las buenas prácticas comerciales, y la investigación sobre el papel de los Estados en la Economía y su incidencia en los mercados.

Para Abel Veiga, decano de la Facultad de Derecho (Comillas ICADE) de la Uni

...